


**Kandidaten-Porträt**

 für die Wahl zum Regionalen Beirat der  
 Prokon Regenerative Energien eG


Hiermit kandidiere ich als regionaler Beirat im Team für die Wahlregion Südwest

Vor- und Nachname des Mitglieds	Volker Büchel
Wohnort	Fulda

Werdegang in Stichworten	Jahrgang 1955; verheiratet, 2 erwachsene Töchter (ProkonMitgliederinnen); als Diplom-Sozialarbeiter (FH) 39 Jahre tätig in stationärer u. ambulanter Jugendhilfe/-berufshilfe; dort 30 Jahre Betriebsrat (über 100 Mitarbeiterinnen); Ausbildung klientenzentrierte Gesprächsführung und MI (Motivational Interviewing); seit 9/22 GRÜNER Stadtverordneter; ex DJ /Tontechnik Kulturzentrum Kreuz; ab 2006 2. Leiter Amputierten Selbsthilfegruppe Fulda (selbst 45 Jahre Oberschenkelprothesenträger), Sozialberater im BMAB
Ich möchte mein Wissen und meinen Sachverstand insbesondere auf folgenden Gebieten einbringen.	Kommunikation, Beratung, Gesprächsführung, Konfliktmanagement; GRÜNE Politik, Inklusion, Energiewende; Audio Fine-Tuning bei Videokonferenzen für Mitglieder, Ausbau einer regelmäßigen bundesweiten Beirätekommunikationsstruktur, Kompetenzenabklärungen; lokale Windwiderstände
Meine Motivation für die Mitgliedschaft in der Prokon eG.	Die aktive Förderung der (Wind-)Energiewende ist in unserer Region leider kaum möglich. Daher bin ich seit 2011 investierendes Mitglied bei Prokon, wobei mich der Genossenschaftsgedanke zur Wahrung der Unabhängigkeit von fossilen Energiekonzernen und Banken besonders ansprach. Seit 2016 war ich Mitglied der vor einiger Zeit faktisch aufgelösten AG FluP (Flächen und Projekte, hierzu Erstellung eines Leitfadens für Mitglieder). Seit 6/2020 bin ich aktives Mitglied des Beirates Südwest.
Meine Motivation für die Kandidatur als Regionaler Beirat.	Um die Energiewende gemeinsam mit über 39000 Prokon Mitgliedern umzusetzen, möchte ich in unserem gut sortierten Team mit herausragenden Stärken weiter an der komplexen notwendigen Informationsvermittlung digital und analog arbeiten. Besonders wichtig hierbei ist mir der persönliche Austausch und eine funktionierende Vernetzung.

Kandidatur eingereicht am: 12.06.2023